								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								「PANORAMA		07/00/0004	LEGICLATIVO
:	:	:	÷	:	:	:	Carry Carry	INFORMATIVO	0	07/02/2024	LEGISLATIVO

No es el mejor momento para reformas constitucionales: Concamin

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- Al fijar su postura en torno al paquete de 20 iniciativas de Reformas a la Constitución y Leyes Secundarias que presentó el Presidente de México, el Consejo Coordinador Empresarial afirmó que en el contexto polarizado y los tiempos electorales que se viven hoy en día, será difícil conseguir el ambiente de reflexión sereno e imparcial para analizarlas y discutirlas. "Si bien esta confederación coincide en alcanzar mayores beneficios para los trabajadores y sus familias, es necesario hacer un análisis costo- beneficio del impacto de cada una de las propuestas presentadas", planteó José Abugaber, presidente de la Concamin.

https://drive.google.com/file/d/1HjBOmxyhl3fTYH4Ud9-dhOXQQ76PxP3R/view